Preocupa a productores baja del café arábigo (El Financiero 29/07/13)

Preocupa a productores baja del café arábigo (El Financiero 29/07/13)(Enrique Villagómez/Finsat) Lunes, 29 de julio de 2013 ACAPULCO, Gro.- El precio del café tipo arábigo que se produce en Guerrero sigue a la baja en los mercados internacionales, lo que constituye uno de los principales problemas que se enfrentan en el sector, señalaron productores estatales de este grano, durante una reunión de evaluación que sostuvieron en este puerto. El vicepresidente de la Coordinación Nacional de Organizaciones Cafetaleras Mexicanas, Fernando Célis Callejo, detalló que antes el quintal del arábigo mexicano se cotizaba en 240 dólares, pero hoy, por la especulación en los fondos de inversión en la Bolsa de Nueva York, el precio es de 120 dólares. Otro impacto negativo es que el café tipo robusta de origen brasileño y de menor calidad y precio, supera al arábigo por la coyuntura de la empresa Nestlé, que importa un millón y medio de quintales del grano robusta para mezclarlo en todos sus productos. El presidente del Consejo Estatal del Café, Ernesto Cano Olivera, explicó que sigue el problema de ajuste entre ambos cafés, "con una diferencia de 8 a 9 dólares, por lo que se requieren estrategias para mantener estable el precio del café mexicano.